

## Pressemitteilung

# **Sparkasse: Marion Plum ist neue Leiterin in Haaren und Verlautenheide**

Seit Anfang November leitet Marion Plum die Geschäftsstellen der Sparkasse in Haaren und Verlautenheide. Ihr Vorgänger Thomas Hilden hat eine neue Aufgabe in der Sparkasse übernommen.

Marion Plum ist in Haaren keine Unbekannte. Bereits seit Mitte 2017 engagiert sich die gelernte Sparkassenbetriebswirtin in der Filiale für die Kundinnen und Kunden. Gemeinsam mit ihren 13 Kolleginnen und Kollegen kümmert sie sich um über 7.000 Privatgirokonten, um 160 Mio. Euro Einlagen und Wertpapiere und um mehr als 90 Mio. Euro an Krediten. Die richtige Geldanlage zu finden oder sich über die Finanzierung eines E-Autos, einer Photovoltaikanlage oder einer Wärmepumpe zu informieren: für alle Fragen rund um die Finanzen haben die Sparkassenprofis in Haaren ein offenes Ohr und kümmern sich um individuell passende Lösungen. „Das vertraute Gesicht vor Ort schätzen unsere Kundinnen und Kunden sehr“, betont Marion Plum. „Und die Arbeit in unserem Team macht einfach Spaß“, so Plum weiter.

Marion Plum ist verheiratet und hat zwei Kinder. In ihrer freien Zeit hält sie sich fit mit Joggen und entspannt auch gerne mal bei einem guten Buch.

Aachen, 11. Januar 2024

## Pressemitteilung



Marion Plum hat die Leitung der Geschäftsstelle von Thomas Hilden übernommen.  
(Foto: Sparkasse Aachen)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns  
Pressesprecher  
Sparkasse Aachen  
Telefon 0241 / 444-34500  
[erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de](mailto:erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de)